
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

やまんなか便り  
 

先月の手巻き寿司では楽しくワ

イワイできました(^^♪また第二

回目も企画したいと思っていま

す！今月はどんな 
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やまんなか ランチ会 

 

【日時】 ７/２６（金）１２時３０分～ 

【参加】 600円程度 ※未就学児無料 

【申込】 要予約。お電話やメール、スタッフまで 

※参加希望が多い場合は、人数を制限する場合があります。 

 

8/４直売所「夏休みこども祭

り」出演に向けて練習しま

す！笛以外参加も大歓迎！ 

鼻笛・オカリナなど 

笛を吹こう会 

【日時】７/１７（水）１０～１２時 

【参加】無料（出入自由） 

 

やりたい手仕事を持参して、各自

の作業を楽しみましょう♪見学・

おしゃべりしにきてください！ 

手づくりを楽しみたい 

ちくちく手しごとの会 
  

【日時】７/１９（金） １４時～ 

【参加】無料（出入自由）       

 

【日時】７/2４（水） １４時～ 

【参加】無料（出入自由） 

南山城村から発信！ 

ZINE（ジン）の会 
 

手作り紙冊子「ZINE」、テーマは

ないので自由に発信していま

す！見学だけでもOKです★ 

水・金・土 

10～16 時 

 

「南山城村アコギCLUB風をあつめて」

恒例の演奏会です♬ 

夏らしい曲を含め１４曲ほどご用意して

います！！ぜひ聴きに来てください！ 

 

【日時】７/１７（水） １４時～ 

【参加】無料（出入自由） 

踊り好きさん集まれ～！ 

村で踊ろう会 
 

南山城村音頭や、盆踊りな

ど一緒に踊りませんか？見

ているだけでも大丈夫👌 

新野
しんの

洋
ひろし

と行く！！ 南山城村活動発表展※ツアー 

毎週日曜日に田山で練習しています！ご興味ある方

は普段の練習会もぜひ、のぞきに来てくださいね！ 

移住交流スペース 

やまんなか 

ランチ会になるのか、ぜひ参加し

て体感してくださいね！ 

＊展示期間中は“やまんなか”でも作品展示予定（閉館中も外からご覧いただけます） 

１２年前から田山小で創作活動を続けるアーティス

ト新野さんの作品を、ご本人のお話を聞きながら見

られる貴重な機会です！当日は特別にアトリエ見学

もさせてもらえる予定です♪ぜひご一緒に(^^)/ 
 

【日時】 

７/2０（土） 

１１～１２時 

（やまんなか集合） 
 

参加無料！！ 

 

【日時】 

７/2８（日） 

１４～１６時 
 

参加無料！！ 

（出入自由） 

 

やまんなか ギター演奏会 

※発表展は 7/19〜8/2  旧・田山小学校にて開催 
 

 
空き家 

無料相談会 
同時開催！ 

☎ 0743-94-0666     murapura163@gmail.com ✉ 



まるで「人生の楽園」 大阪と野殿地区での２拠点居住者が初めての米作り☆ 

                              移住交流推進員   野﨑弘之 

 

野殿地区で「週末農的暮らし」を実践している 

ご夫婦がいます。大阪在住の渕村さんご夫妻です。 

２年前、空き家バンクに登録されたこの物件を購入

されました。当時、平日は大阪で会社勤めをしなが

ら、週末に少しずつ物件のメンテナンスや、畑の土

づくりに単身で通っていらっしゃいました。現在も

そのスタイルは変わっていないのですが、今では奥

様を巻き込んで(笑)、大阪よりも「野殿地区で過ご

す時間」の方が長くなってきているようです。 

元々田んぼだった農地を畑にして、色々な作物を栽培して楽しまれています。渕村さんは、当時

の物件購入前に「やまんなか」を訪れてくださり「農的

な暮らしにずっと憧れていた」という話を伺ったのをよ

く憶えています。そこで、僕が「お米作りをしているん

ですけど、メンバーになりませんか？」と、初対面にも

かかわらず(笑)お声をかけさせてもらい、昔ながらのお

米作りメンバーとして関わっていただいたという経緯

があります。渕村さんにとっては「米作りの実践的学習

の機会」となったようで、約２年間の米作り体験を経て、 

なんと、今年

は初めて「野殿で米作りにチャレンジする」という事に

なったのです☆ 田植え後の田んぼに案内していただき

ましたが、こぢんまりとした最初の試みといった印象で

した。それでも、来年以降はもっと広げられる敷地もお借

りしているとの事で、今年の結果次第ではさらに遊休地

が活用されることになるかもしれませんね。ここで田ん

ぼ作業をしていると「初対面の方々から声をかけられる

事が増えた」とおっしゃられており、これはあくまでも持

論なのですが「農地を手入れするという事は、地域に自分を晒す事」だと思うのです。 

ましてや「定住者」ではなく、「２拠点居住者」

という立ち位置だと、地域にとっては不安ではな

いかとも思えるのです。でも渕村さんのように、

地域の集会やイベントにも参加し、地域住民さん

とも積極的に関わってくれる方であれば、このよ

うな物件活用の事例も大いに推奨できるかなと

思いますね。全国的な空き家問題、現在は「７軒

に１軒が空き家」だそうです。 

何とかしないと！ 


